



**Universidad del Sureste  
Escuela de Medicina**

**Nombre: Ana Lucia Hernández Saenz**

**Materia: Fisiopatología III**

**Docente: Dr. Marco Polo Rodríguez**

**Semestre: 4to "A"**

**OPINION PERSONAL**

**Fecha: 04 / 07 / 2020**

## OPINION PERSONAL

Desde que nos empezó a dar clases, al principio fue raro y teníamos un poco de miedo por saber cómo es que era su carácter y su forma de enseñar, no lo conocíamos y eso se me hizo difícil pero con el tiempo se veía que le gustaba impartir clases y la manera en que lo daba es muy diferente a la de los demás docentes.

Conforme paso el tiempo me fui acostumbrando a la forma de ser de ud pero en fisiopatología II aún me costaba mucho relacionar los temas con los casos clínicos que nos daba en los exámenes y eso me hacía bajar puntos e incluso reprobado la materia. Pero gracias a eso fue donde me oriento que al momento de ver el tema hiciera los mapas conceptuales los cuales me ayudaron mucho y entendería mejor. Gracias por ese tip porque es con el que sigo, de esa manera estoy aprendiendo bastante.

Algo que si no mucho lo vi correcto es cuando la mayoría reprobó y decidió dar 5 décimas de mas, no lo veía bien porque en el semestre pasado yo había reprobado y no sé, sentí que a los demás si los quería ayudar y cuando yo pase por eso no lo hizo, solo es un comentario doc no lo vaya a tomar a mal jaja ese fue mi único desacuerdo nada más. Oh bueno también que ya no nos puede seguir dando clases. De lo contrario todo bien, es uno de los docentes que queda de recuerdo por el resto de la vida, su forma de ser nos atrajo a todos e incluso de los que también se fueron.

Gracias por sus consejos, regaños, por todo doc, se ve que es un buen doctor y ser humano que algún día si se presenta algo lo puedo llamar para echarme la mano en lo que necesite. Gracias por ser como es, por formarme como humana y como una profesional en el futuro, lo recordare siempre, hasta pronto doc. ❤️